

- (2) *re* réclamations de MM. Hickey & Aubut et de C. Bénard;
 (3) au sujet de la pierre extraite des tranchées pour égouts.
 Déposées aux archives.

7.—Proposition de M. l'échevin Guay au sujet du drainage des rues Sainte-Marie, Dagenais et Saint-Rémi.
 Renvoyée à la Commission d'Hygiène et de Statistiques.

8.—Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: D'accorder un congé de deux mois à M. l'échevin Carter.

AVIS DE MOTION

9.—De M. l'échevin M. Martin, à l'effet de faire annuler certaines résolutions du Conseil *re* Gages des journaliers et des charretiers.

RAPPORTS

10.—Du greffier de la Ville informant le Conseil que M. Joseph Ward a été réélu échevin à la charge No 2 du quartier Saint-André.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, il est

Résolu: De déposer ce rapport aux archives et de nommer de nouveau M. l'échevin Ward à toutes les Commissions permanentes ou spéciales dont il était membre.

11.—De la Commission des Finances, à l'effet de déposer en Cour un montant de \$29,797 *re* Expropriation de la rue Amherst.

12.—De la Commission des Finances, à l'effet de régler certaines réclamations et des jugements s'élevant au montant de \$1,462.80.

13.—De la Commission des Finances, à l'effet de payer les notes des Commissaires *re* Expropriations de la rue Mackay et de la Ferme Amos.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
 14.—De la Commission des Finances soumettant une lettre de M. Nowlan DeLisle refusant de céder la rue Forsythe à la Ville.

Question différée.

15.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$600 pour parachever l'égout de la rue Dufferin.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

16.—De la Commission des Finances refusant, pour cause, de souscrire au rapport de la Commission de Police qui demande un crédit de \$1,047.50 pour achat de charbon pour les postes de police de Saint-Henri et de Sainte-Cunégonde.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

17.—De la Commission de la Voirie soumettant la requête de la "Bell Telephone Co." qui demande la permission de planter des poteaux dans certaines rues.

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE,

Propose: Que ledit rapport soit reçu.

M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin WHITE, propose en

Amendement: De renvoyer ledit rapport à la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui devra suggérer tels amendements au règlement No 343 qui seront de nature à faire disparaître les difficultés qui existent, sans préjudice aux droits de la Ville.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

Son Honneur le Maire rentre dans la salle du Conseil et occupe le fauteuil de la présidence.

19.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à M. A. Chevalier de construire une voûte sous le trottoir, rue Plessis.

20.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à la succession Nelson de construire une voûte au No 7 de la rue Craig Est.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

(2) *re* accounts of Messrs. Hickey & Aubut, and of C. Bénard;

(3) concerning stone extracted from sewer cuts.

Filed of record.

7.—Motion by Ald. Guay concerning the drainage of Ste. Mary, Dagenais and St. Rémi streets.

Referred to Hygiene and Statistics Committee.

8.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That two months leave of absence be granted to Ald. Carter.

MOTION.

9.—By Ald. M. Martin, to repeal certain resolutions of Council *re* wages of laborers and carters.

REPORTS.

10.—From City Clerk informing Council that Mr. Joseph Ward has been reelected alderman for seat No. 2 St. Andrew ward.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

Resolved: That said report be filed of record, and that Ald. Ward be reappointed on all the permanent and special committees of which he was previously a member.

11.—From Finance Committee, to deposit in Court a sum of \$29,797 *re* Amherst street expropriation.

12.—From Finance Committee, to settle certain claims and judgments amounting to \$1,462.80.

13.—From Finance Committee, to pay accounts of commissioners *re* Mackay and Amos Farm expropriations.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

14.—From Finance Committee submitting letter from M. Nowlan DeLisle refusing to cede Forsythe street to the City.

Consideration deferred.

15.—From Finance Committee concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$600 to complete sewer in Dufferin street.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

16.—From Finance Committee declining for cause to concur in a report of the Police Committee for an appropriation of \$1,047.50 to purchase coal for St. Henry and Ste. Cunégonde police stations.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

17.—From Road Committee, submitting request of Bell Telephone Co. to erect five poles on Dufferin street.

Referred back to the Road Committee.

18.—From Road Committee submitting request of Montreal Light, Heat & Power Co. to erect poles in certain streets.

Ald. LARIVIERE moved, seconded by Ald. N. LAPOINTE,

"That said report be received."

Moved in amendment by Ald. PAYETTE, seconded by Ald. WHITE,

"That said report be referred to the Fire and Light Committee for the purpose of suggesting such amendments to by-law No. 343, as will meet the difficulty which exists, without prejudice to the rights of the City."

Said amendment being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

His Worship the Mayor entered the Council chamber and took the chair.

19.—From Road Committee to allow A. Chevalier to construct a vault under the sidewalk on Plessis street.

20.—From Road Committee to allow estate Nelson to construct a vault at No. 7 Craig street East.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.